

Information der HNO-Fachgruppe

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir hoffen Sie haben die erste Phase der Corona-Pandemie mit all den Problemen halbwegs gut überstanden. Bis wieder Normalität in den Ordinationen eintritt wird es wohl noch eine Weile dauern.

Größere Probleme haben derzeit die HNO-Abteilungen. Abgesehen vom eingeschränkten Ambulanzbetrieb infolge der Hygieneauflagen sind die verschobenen und natürlich auch die die nicht aufschiebbaren Operationen zu organisieren.

Deshalb wird von einigen Abteilungsleitern ersucht:

- Nur Notfälle und dringende Fälle zu überweisen
- Keine Patienten für längerfristig planbare Eingriffe bzw. für Terminvereinbarungen derselben zu überweisen
- Alle Patienten dahingehend zu informieren, dass ohne telefonische Terminvereinbarung das Aufsuchen der Ambulanzen nicht möglich ist. Alle anderen Auflagen wie Maskenpflicht, Einschränkung von Begleitpersonen etc. sind natürlich genau so wie in den Ordinationen zu beachten.

Es ist anzunehmen, dass diese Phase bis in den Herbst dauern wird.

Zur besseren Patienteninformation bitten wir detailliertere Informationen und die aktuellen Telefonnummern bei den Abteilungen, an welche hauptsächlich überwiesen wird, zu erfragen.

Terminvorschau: die nächste Fachgruppensitzung mit Abhaltung der verschobenen Wahlen ist für den Di 6.10.2020 20 Uhr in der Ärztekammer geplant. Eine zeitgerechte Aussendung darüber erfolgt natürlich.

Alles Gute in der für uns allen schwierigen Zeit

Unterschriften